
Gemeinde Grabau
Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, ,
Jugend und Soziales vom 2,11.21223
Feuerwehrgerätehaus Grabau
Ringstrasse 4

Beginn 20 Uhr
Ende 21:30 Uhr

Anwesend:

a) stimmberechtigt
1. Ausschussvorsitzender GV Friedrich
2. GV*ln Holzwart
3. GV Bobsien
4. GV U. Stehr
5. Bgl. Mitglied Dahmcke
6. Bgl. Mitglied Dolinsky-Niemann
7. Bgl. Mitglied Sühmann (Protokollführerin)

Gesetzl. Mitgliederzahl 7

b) nicht stimmberechtigt
1. Bgm Wendt
2. GV Ramm
3. GV Rieken
4. GV L. Stehr
5. GV Hoeft
6. GV Radkte

Die Mitglieder des Ausschusses für Kultur, Sport, Jugend und Soziales waren mit Einladung vom
10. November 2023 auf Montag, den 20. November 2023 unter Mitteilung der Tagesordnung
einberufen.

Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekannt gegeben.

Der Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.

Der Ausschuss für Kultur, Sport, Jugend und Soziales ist nach der Zahl der erschienenen
Mitglieder - 7 - beschlussfähig.

TOP 1 Verpflichtung bürgerliche Ausschussmitglieder

Die bürgerlichen Mitglieder Katharina Dahmcke, Marion Dolinsky-Niemann und Bettina Sühmann
werden per Handschlag verpflichtet.

TOP 2 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Ausschussvorsitzende Friedrich begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit
des Ausschusses fest.

TOP 3 Protokoll der Sitzung vom 19.10.2022

Zum Protokoll vom 19.10.2022 ergeben sich keine Einwände. Das Protokoll gilt somit als
genehmigt.

TOP 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden

Maibaumfest: Das Maibaumfest 2023 zählte viele Besucher und wird als voller Erfolg gewertet. Es
konnten alle Backwaren verkauft werden. Es gilt der Dank alien Helfer, dem Heizer und dem
GraJuKl.
Für 2024 stehen Veränderung an, die den Erfolg maßgeblich beeinflussen können. Es ist nicht
ganz sicher, ob der Männerchor in dieser Form auftreten kann. Dieser lockte bisher eine große
Zahl Besucher an. Es wurde über mögliche Alternativen gesprochen.



Backhaus: Der Ofen im Backhaus muss neu gesetzt werden. Es wird mit Kosten zwischen
21.000C und 25.000 € gerechnet. Vorerst wird eine Reparatur durchgeführt. Diese könnte im April
2024 erfolgen.

Kita: In der Kindertagesstätte Beste Freunde fand ein Trägerwechsel statt. Neuer Träger ist das
Kita Werk Kirchenkreis Plön-Segeberg.

Parkbänke: Die beiden neuen Parkbänke für die Gemeinde wurden zum einen an der Lieth-Wiese
und zum anderen an der Ringstraße aufgestellt.

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen der Ausschussmitglieder

GV Bobsien trägt eine Anfrage vom TSV Grabau vor. Dieser fragt an, ob die Ausrichtung des
jährlichen Kinderfaschings zukünftig vom Kulturausschuss übernommen werden könnte. Im
Anschluss daran findet dazu eine Diskussion statt . Hauptthema sind eventuelle Kosten
vornehmlich durch die GEMA, die dann auftreten können. Die Diskussion endet mit dem
Vorschlag, erst einmal ein persönliches Gespräch mit dem TSV zu führen.

TOP 6 Weihnachtsmärchen 2023

Das diesjährige Weihnachtsmärchen findet am 3. Dezember 2023 in der Mehrzweckhalle in
Grabau statt. Es erfolgt die Aufgabenverteilung für die erforderlichen Vorbereitungen wie Einkäufe,
Auf- und Abbau.

TOP 7 Termine 2024

Maibaumfest 1. Mai 2024
Amtsfeuerwehrfest, Lasbek, 8. Juni 2024
Dorffest 15. Juni 2024
Weihnachtsmärchen 1. Dezember 2024

TOP 8 Bericht Beirat und Arbeitsausschuss, Kindertagesstätte „Beste Freunde "

Bericht vom Bürgermeister Wendt: In der Kindertagesstätte erfolgte der Trägerwechsel zum Kita
Werk Kirchenkreis Segeberg-Plön. Am jetzigen Bestand, am Konzept und am Personal soll nichts
geändert werden.
Es gibt eine veränderte Abrechnung. Bislang waren auch deutliche zeitliche Verzögerungen in der
Abrechnung zu verzeichnen. Es besteht die Hoffnung, dass sich das zukünftig mit einer zeitnahen
Abrechnung verbessern wird.
In der Kita fehlt aktuell eine Hauswirtschaftkraft als Unterstützung zum Beispiel in einer
Springerfunktion. Das pädagogische Personal muss oft berufsremde Tätigkeiten auffangen, zum
Beispiel die Essensausgabe. Wenn die Gemeinde finanziell unterstützt, würden Mehrkosten
entstehen. Es wird angeregt, diesbezüglich eine Anfrage an den Träger zu senden mit einer
Kostenoffenlegung.

TOP 9 Verschiedenes

Anfrage bgl. Mitglied Dahmcke, ob der Bestand an Besteck und Geschirr im Mehrzweckhaus
aufgestockt werden könnte. Es folgt im Anschluss eine Diskussion, in der die diversen
Möglichkeiten und der bisherigen Erfahrungen besprochen werden, warum es immer wieder zu
Schwund kommt. Die Diskussion endet mit dem Vorschlag, für die Zukunft erst einmal eine
Bestandsaufnahme zu erstellen.

Die Sitzung wird um 21:30 Uhr geschlossen.
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Ausschussvorsitzender Protokollführerin


